



La Universidad escucha al Consejo de Cuentas y estrena en enero su nuevo presupuesto

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El nuevo presupuesto de la Usal, que asciende a un total de 200.370.556 euros, entra hoy en vigor, después de que ayer fuera publicado en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León. Las nuevas partidas de ingresos y gastos fueron aprobadas el pasado 17 de diciembre por el Consejo de Gobierno de la institución académica, y ratificadas posteriormente, en vísperas de las vacaciones navideñas, por el Consejo Social. El nuevo presupuesto mantiene básicamente los mismos parámetros del presupuesto de 2015, dado que entonces también ascendió a poco más de 200 millones.

La Universidad puede de esta forma disponer de un nuevo presupuesto desde el primer mes del año y no verse obligado a prorrogar las cuentas de la anterior anualidad, tal como venía siendo habitual en los últimos cursos. El calendario de aprobación y entrada en vigor del nuevo presupuesto sigue las recomendaciones marcadas, en materia de plazos y calendarios, por el Consejo de Cuentas de Castilla y León.